
 
  

 

 

 

 

 
中体連激励会を行いました。 

6月2３日（金）に、中体連激励会を行いました。式では、各部のキャプテンから、

中体連に向けての意気込みが述べられ士気の高まりを感じました。また、選手を代表

し、陸上部キャプテンより宣誓が行われました。 

 

各部の中体連に向けての意気込みです！（概要） 

陸  上 

これまでのベストが出るように、ま

た、決勝に残れるように全力で

SAGAスタジアムを走り抜けます。 

男子バスケットボール 

陸上部の次に走る練習をしてきまし

た。今までやってきたことを信じて

120％の力を発揮し、県大会に出場し

たいと思います。 

女子バスケットボール 

思う存分バスケができる喜びをかみ

しめ、目標を達成できるように全力

を尽くします。 

サッカー 

一人一人の力を発揮し、誰も諦める

ことなく全員で一生懸命最後まで戦

い抜き、最高の中体連にします。 

男子ソフトテニス 

中体連で1回でも多く勝てるように

みんなで協力し、悔いが残らないよう

な試合をして優勝しますので応援よ

ろしくお願いします。 

女子ソフトテニス 

団体戦ではチームみんなで力を合わ

せ一丸となり、個人戦では互いにラ

イバルとなり自分の全力を発揮しま

す。 

軟式野球 

地区中体連優勝、県大会出場に向け

て頑張ってきました。僕たちの全力

プレーで必ず感動を与えてみせま

す。是非、応援に来てください。 

ソフトボール 

なかなか結果を残せず悔しい気持ち

をたくさん味わってきました。流した

涙を無駄にせず、チームみんなで勝利

に向かって走り続けます。 

バレーボール 

チームワークを大切にして、残り少

ない練習時間を有効に使い、これま

で培った努力を最大限に発揮できる

ように頑張ります。 

 
※社会体育でクラブチームに所属している生徒も、団体種目に出場したり、個人種
目で県大会（水泳・新体操）に出場したりします。 

 
唐津地区中体連大会の競技日程 
唐津地区の中体連が、下記の日程で開催されます。試合会場や試合時間、組合せ、応援等についての詳細

は各部の顧問とご確認をお願いします。また、選手の皆さんには、今までの練習の成果を存分に発揮し、悔

いが残らない大会になるよう全力で臨んでほしいと思います。 

軟式野球 
7月 2日（日） 

    8日（土） 

9日（日） 

松浦河畔球場（２）   玄海町野球場（２） 

ＳＨＯＷＡハンバーガースタジアム唐津（８・９） 

バレーボール 
7月 1日（土） 

    2日（日） 

海青中学校体育館（１・２） 

鎮西スポーツセンター体育館（１） 

バスケットボール 
7月 1日（土） 

    2日（日） 

男子：北波多社会体育館（１）相知中学校体育館（２） 

女子：相知中学校体育館（１・２） 

サッカー 
7月 1日（土） 

    2日（日） 

    8日（土） 

鬼塚中学校グラウンド（１・２・８） 

鏡中学校グラウンド（２） 

ソフトテニス 
7月 1日（土） 

    2日（日） 
松浦河畔公園庭球場（１・２） 

卓 球 
7月 1日（土） 

    2日（日） 
唐津市文化体育館（１：団体 ２：個人） 

剣 道 7月 8日（土） 唐津市文化体育館（８） 
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3年生 平和学習を行いました。  
６月２２日（木）に、平和学習を行いました。講師に

堀田雄二様（元 中学校教師）にお越しいただき、沖縄

戦の歴史や特攻隊について講話をしていただきました。

３年生は、９月６日（水）～８日（金）の修学旅行で、

知覧特攻平和会館で研修を行う予定ですが、事前学習と

して有意義な時間であったと思います。 

 
2年生 職業講話を行いました。 
６月２２日（木）に、職業講話を行いました。講師として８名の方々に働くことの意義や大変さ、やりが

いについてお話をしていただきました。実際に話を聞くことで、自分の将来像をイメージできたのではない

でしょうか。また、９月６日（水）・７日（木）に職場体験学習を予定しています。次は、実際に働くこと

の大変さややりがいについて学び、さらに自分の進路について深く考える事になります。ご家庭でもこの機

会を利用し、進路についての会話をする時間をつくっていただきたいと思います。講師の先生方は以下のと

おりです。お忙しい中、生徒たちのためにご協力いただきありがとうございました。 

【名鉄観光】 
藤原 孝一 様 

【ビストロ シマ】 
島貫 智明 様 

【市役所 水産課】 
渡邊 論貴宏 様 

【市役所 危機管理課】 
田中 博隆 様 

 
 
 
 
 

   

【九州電力】 
堅田 真人 様 

【パティシエ】 
宮﨑 亜希子 様 

【市役所 福祉】 
江藤 渉 様 

【佐賀整肢学園】 
佐藤 公明 様 

    

 
1年生  防煙教室を行いました。 
６月２２日（木）に１年生を対象に行いました。講師は本校の三木田先生（保健体

育科）で、「タバコに含まれる有害物質」「たばこが引き起こす病気」など熱心にお話

をしていただきました。生徒たちは、タバコの害について理解を深めるとともに、家

族を心配する思いやタバコを吸わない決意をしてくれました。生徒たちの感想を一部

紹介します。 

・タバコには、ニコチンや一酸化炭素など体に悪い物質がたくさん入っていることが分かった。

昨年も防煙教室があり、おじいちゃんに「タバコをやめて」と言ったらやめてくれました。 

・今日、タバコについて詳しくしることができて良かったです。誰もタバコを吸わないように、

タバコの害を広めたいと思いました。 

・家族がタバコを吸っていて、「タバコをやめて！」と言っても「やめられない。」と言われま

した。タバコには依存性があり、すごく怖いことだと思いました。 

・小学校の頃にも防煙教室があり、何となく内容はわかっていましたが、詳しくしっかり教え

てくださったおかげで、タバコの害が良く分かりました。 

・タバコは一度吸ってしまうとやめられなくなり、電子タバコだから体に悪くないわけではな

い事が分かりました。これからは、自分の将来のためにもタバコを吸わないようにしたいです。 


